



学校教育目標：夢と希望に向かってチャレンジする子ども

旭市立鶴巻小学校

学校だより第7号

令和3年

6月10日

# 鶴巻小だより

めざす子ども像：共に学び 共に遊び 共に笑い 共に働く

## 令和3年度 1学期前半を振り返って（その5）

5月26日（水）サツマイモの苗を植えました。秋に収穫し、11月に行われるふれあい交流会で焼き芋にして配る予定です。サツマイモを植える準備はPTA文化部長の石毛祥敬さんと前文化部長の石毛達也さんがしてくださいました。畑を耕し、畝を作り、黒マルチをかけ、子どもたちがすぐに植えられるようにしてくださいました。

今年は2学年一緒に苗を植えました。はじめに3年生と5年生です。文化部長さんに苗の植え方を教えていただいた後、1列ずつ順番に苗を植えていきました。次に2年生と4年生と一緒に苗を植えました。最後は1年生と6年生です。鶴巻小で初めてサツマイモの苗を植える1年生は特に丁寧に教えていただきました。6年生が1年生とペアを組んで、優しく声をかけながら一緒に苗を植えていました。今年の苗はベニアズマ、ベニハルカ、シルクスweetの3種類です。今から秋の収穫が楽しみです。



きれいに植える準備がされたサツマイモ畑



お世話になった前文化部長さんと現文化部長さん



はじめに3年生と5年生が苗を植えました。





苗の植え方の説明をよく聞きます。



「大きくなあれ」と願いを込めて



1年生は初めての苗植えです。



6年生が1年生に優しく教えてあげました。

